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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive,
 Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche dell’innovazione

Verbale n. 15 del 04 ottobre 2012

L’anno 2012, il giorno 04 del mese di ottobre alle ore 17,00, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Evghenie, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala Gruppi di Palazzo
Moroni, la II Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente A VENULEO Mario Capogruppo A
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P MARIANI Luigi Componente P
SCAPIN Fabio Capogruppo A MARCHIORO Filippo Componente P
BUSATO Andrea Capogruppo A MAZZETTO Mariella Componente A
MANCIN Marina Capogruppo P LITTAME’ Luca Componente P
RUFFINI Daniela Capogruppo P CRUCIATO Roberto Componente P
SALMASO Alberto Capogruppo P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore al Commercio,
al Turismo, alle attività Produttive, al Patrimonio, alle Partecipazioni Dr.ssa Marta Dalla Vecchia, il Capo
Settore Commercio Dr. Fernando Schiavon ed il Responsabile Ufficio Commercio in Area Privata Vinicio
Franceschi.
È altresì presente l’uditrice Paola Ghidoni.
Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore

Alle ore 17,15 il Vice Presidente Cusumano, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2012/0478 del 25/09/2012 avente

ad oggetto “Adeguamento delle normative comunali relative agli insediamenti commerciali ai
sopravvenuti principi di liberalizzazione”.

2. Varie ed eventuali

Vice Presidente
Cusumano

Introduce l’argomento posto all’ordine del giorno e lascia la parola all’Assessore Dalla
Vecchia.

Assessore
Dalla Vecchia

Afferma che la delibera all’ordine del giorno prevede una modifica al regolamento del
commercio fisso in area privata a seguito degli adeguamenti legislativi a livello
europeo, statale e regionale. Precisa che tale delibera è la prima di altre che saranno
presentate entro fine anno per l’aggiornamento degli altri regolamenti comunali in
materia di commercio.
Fa presente che la necessità di rivedere i Regolamenti deriva in particolare dai Decreti
Salva Italia e Cresci Italia e che negli ultimi venti anni le attività commerciali sono state
già molto liberalizzate.
Afferma che con le ultime modifiche normative gli indici di contingentamento dei negozi
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da 400 mq fino a 2500 mq sono superati e che tale modifica non ha un impatto
sostanziale in quanto di fatto le cose sono già così dal 27.12.2011 ed i Comuni
avevano nove mesi di tempo per adeguarsi.
Ricorda che sono stati fatti passi in avanti sulla sburocratizzazione attraverso il SUAP
(Sportello Unico Attività Produttive) e la SCIA (Segnalazione certificata di Inizio Attività)
che sono stati introdotti in modo graduale per non incidere negativamente sugli
operatori economici.
Precisa inoltre che la delibera informa che con le liberalizzazioni del Governo Monti,
cade il piano delle edicole che ora sono liberalizzate e devono essere aperte tramite
Scia.

Dr. Schiavon Afferma che la parte procedurale è stata semplificata attraverso l’utilizzo della Scia ed è
stato dato atto che, per la semplificazione, l’unico canale di trasmissione è il Suap.
Precisa che per quanto riguarda il Suap è stato fatto un passaggio graduale per non
incidere troppo sugli utenti ed ora il cento per cento delle pratiche arrivano con tale
sistema. Fa presente che il canale cartaceo è rimasto in essere solo per le attività di
commercio in area pubblica e gli attrazzionisti in cui gli operatori sono un po’ più in
difficoltà.
Afferma che il nuovo sistema facilita le comunicazioni in quanto le comunicazioni con
l’utenza sono rapide e certe.
Conferma quanto detto dall’Assessore Dalla Vecchia in riferimento al recepimento delle
normative comunitarie, statali e regionali e precisa che liberalizzazioni non significa non
avere regole.

Cruciato Chiede se in centro storico le liberalizzazioni vanno ad incidere sui pubblici esercizi.
Dr. Schiavon Afferma che la delibera odierna riguarda esclusivamente il commercio in area privata in

sede fissa e che le regole valgono anche per il centro storico.
Ruffini Chiede se sarà fatto qualcosa anche per quanto riguarda la liberalizzazione di farmacie

e taxi.
Assessore
Dalla Vecchia

Afferma che è stato fatto tutto in Regione per avere nel territorio comunale le quattro
farmacie in più che devono andare in bando mentre per i taxi non sono previste ad oggi
liberalizzazioni.

Dr. Schiavon Fa presente che nel corso dell’anno sono già stati modificati i regolamenti relativi agli
estetisti ed ai barbieri ed al commercio in area privata in sede fissa ed entro fine anno
ci saranno le modifiche relative ai pubblici esercizi ed al commercio in area pubblica
con un aggiornamento del piano e relativa riqualificazione dei mercati in base anche
all’offerta.

Vice Presidente
Cusumano

Alle ore 17,30 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
partecipanti e chiude la seduta.

Il Vice Presidente
Vincenzo Cusumano

Il segretario verbalizzante
    Christian Gabbatore


